

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich darf einen Handwerksbetrieb ehren, der nicht nur handwerkliche Exzellenz verkörpert, sondern auch eine beispielhafte Begeisterung für die Ausbildung junger Menschen und ein starkes soziales Engagement in unserer Gemeinschaft beweist.

Mit zehn Auszubildenden und 78 Mitarbeitenden steht dieses Unternehmen dafür, dass die erfolgreiche Entwicklung eines Handwerksbetriebes Hand in Hand mit einer vorbildlichen Ausbildung gehen kann.

Eindrucksvoll ist seine einzigartige Herangehensweise an die Ausbildung. Erfahrene Mentoren und Mentorinnen stehen den Auszubildenden zur Seite. Begleitet von speziellen Workshops und Fördergruppen wird sichergestellt, dass die jungen Menschen ihr Potenzial entfalten können. Dazu gehören auch Bundesleistungswettbewerbe für Maler und Lackierer. Die Auszubildenden werden tariflich bezahlt. Sie erhalten Unterstützung, z.B. bei der Finanzierung des Führerscheins, Boni für gute Noten, ÖPNV-Erstattung, Urlaubs- und Weihnachtsgeld. Zudem werden innovative Ausbildungselemente, wie zusätzliche Auslandspraktika, innerbetriebliche Kurse, spezielle Prüfungsvorbereitungen, Patengesellen integriert.

Darüber hinaus ist der Handwerksbetrieb Vorreiter im Einsatz digitaler Formate zur Ausbildung. Moderne Technologien wie eine eigene Lern-App, digitale Sicherheitsschulungen, die Brillux Lernwelt und Social Media werden zur optimalen Förderung der Auszubildenden genutzt. Dabei gestalten die jungen Menschen diese digitalen Ausbildungselemente aktiv mit.

Doch damit nicht genug. Das Unternehmen öffnet seine Türen weit für Schülerinnen und Schüler und bietet die Möglichkeit, sich für das Handwerk zu begeistern. Zukunftstag, Praktika, Ferienjobs, Schülerprojekte, Messen oder Tage der offenen Tür sind nur einige Angebote.

Neben seiner herausragenden Ausbildungsarbeit ist das Unternehmen ein echter Gewinn für die Gesellschaft. Das Engagement geht über die Werkstatt hinaus: Es lebt soziale Verantwortung. So fördert und unterstützt der Betrieb die Freiwillige Feuerwehr Grebs, leistet Sach- und Geldspenden an das

Evangelisches Diakonissenhaus Berlin Teltow Lehnin oder gemeinsam mit den Beschäftigten an das Johanniter-Kinderhaus „Pustebblume“.

Liebe Gäste, die **temps GmbH Brandenburg Malereibetrieb** erinnert uns daran, dass ein erfolgreiches Unternehmen nicht nur wirtschaftlichen Gewinn bringt, sondern auch Verantwortung für die Menschen und die Gemeinschaft übernimmt.

Ihr Engagement und ihre Großzügigkeit, sehr geehrter Herr Georges, sehr geehrte Frau Marggraf, dienen als Leuchtturm und Vorbild für uns alle. Herzlichen Glückwunsch zum wohlverdienten Brandenburgischen Ausbildungspreis, der nicht nur Ihre hervorragende Arbeit, sondern auch Ihr soziales Engagement ehrt.

*Laudator(in):* Ralph Bührig, Hauptgeschäftsführer der HWK Potsdam